

Motion des personnels 1^{ER} DEGRE (PE, AESH, ATSEM... parents)

De l'école.....

Alors que les parents, les personnels de la collectivité locale et les enseignant.es de l'école André Malraux attendaient le début des travaux, l'équipe municipale leur a annoncé brutalement que l'école serait fermée dès la rentrée 2025.

Pour de sombres raisons financières et pour construire une école européenne toute neuve accueillant des enfants d'expatrié.es travaillant pour la banque et les institutions européennes, la ville sacrifie cet établissement classé en zone violence qui joue un rôle majeur dans ce quartier isolé.

Sans concertation préalable, les élus décident donc de rayer de la carte une école de 11 classes dans laquelle l'équipe enseignante ne cesse depuis des années de déployer ses efforts pour faire réussir les élèves, pour monter des projets sur le vivre ensemble, pour créer du lien avec les familles du quartier et ainsi améliorer le climat scolaire.

Cette décision arbitraire provoque au sein de la communauté éducative de Malraux un sentiment de mépris et de trahison.

Les propositions de répartition des élèves sur les différentes écoles du secteur ne sont pas non plus satisfaisantes : manque de locaux, dégradations des conditions d'apprentissage des élèves et des conditions de travail des personnels, dégradation des conditions d'accueil sur les temps périscolaires, mise à mal de la mixité scolaire....

Rien d'étonnant puisque ces « solutions » n'ont jamais été réfléchies avec les principaux concernés (les parents, les enseignants, les personnels de la ville et du VAL).

Rien d'étonnant puisque ces solutions sont élaborées dans la précipitation, dans un calendrier insensé et déraisonnable qui occasionne dès maintenant une surcharge de travail pour le personnel municipal.

Nous, parents et personnels de l'école....., en solidarité avec la communauté éducative de l'école Malraux mais également en solidarité avec toutes les écoles qui seraient impactées par ce projet, demandons à la Municipalité de suspendre immédiatement sa décision de fermeture de l'école Malraux et de proposer à toutes les parties concernées une concertation sur le devenir de cet établissement.

Les personnels (et parents) de l'école ...

Fait à Courbevoie, le ... novembre 2024